

índice general | Por Juan Pablo Canala



Revista de Problemas del Tercer Mundo. La *Revista de Problemas del Tercer Mundo*, contó con tan solo dos números que se publicaron en 1968. Su consejo de redacción estuvo integrado por varios de los principales intelectuales de la "nueva izquierda argentina" entre los que se destacan: Ricardo Piglia, Roberto Cossa, Juan Carlos Portantiero, Andrés Rivera, Jorge Rivera, Ismael Viñas, Rodolfo Walsh, David Viñas, León Rozitchner, Francisco Urondo, y Raúl Sciarreta. En sus únicos dos números, la revista buscó dilucidar formas novedosas de abordar fenómenos de la cultura y la política argentina como el peronismo, los modos políticos e ideológicos de la dominación, la discusión acerca del rol de los intelectuales y las transformaciones sociales en la composición de las clases.

Juan Pablo Canala

ahira
Archivo Histórico de
Revistas Argentinas

www.ahira.com.ar